

ねんまつねんし む
～年末年始に 向けて～
しみん みなさま めっせーじ
市民の 皆様への メッセージ

ふじさわしちょう すずきつねお
藤沢市長の 鈴木恒夫です。

ことし がつ がつ きんきゅうじたいせんげん せいかつ
今年 は 1月 と 8月 に 緊急事態宣言 <生活 が
あぶ 危ないときに 出す 大切な お知らせ > が 出で
きよねん たいへん ふじさわし みな
昨年 よりも 大変 でした。でも 藤沢市の 皆さまと
いっしょ わくちん ちゅうしゃ あたら ころな
一緒に ワクチンの 注射 など 新しい コロナ
ういるす ひろ とく あたら
ウイルスが 広がらないように 取り組み いま 新
しい ころな ういるす ひと すく
しい コロナウイルスが うつった人は 少なくなっ
ています。

あたら ころな ういるす ひろ びょういん
新しい コロナウイルスが 広がるなか 病院・
ほけんじょ しごと みな ほいくじょ
保健所などで 仕事をしている 皆さまや 保育所・
じどうくらぶ こ ささ みな
児童クラブなどで 子どもを 支えて いる 皆さま
や しみん みな ふじさわ みせ えいぎょう
市民の 皆さま、 藤沢で お店を 営業する
みな ころな れいもう あ
皆さまに 心から お礼申し上げます。

あたら ころな ういるす
でも 新しい コロナウイルスは まだ あります。
わくちん ちゅうしゃ かいめ
ワクチンの 注射は これからも 1・2回目の
ちゅうしゃ かいめ ちゅうしゃ がつ
注射を つづけます。 3回目の注射も 12月から
びょういん はたら みな
病院などで 働く 皆さまに しています。これから
しみん みな かいめ ちゅうしゃ
市民の 皆さまも 3回目の 注射が できるように
じゅんぴ すす
準備を 進めます。

ねんまつねんし ふじさわころなじゅしんそうだんせんたー あさ
年末年始に 藤沢コロナ受診相談センターは 朝9
じ よる じ まいにち あ あたら
時から 夜9時まで 毎日 開いています。新しい
ころなういるす が うつった とき い 行くことができ
る びょういん を おし 教えますので たいちょう が わる ひと
りよう
利用してください。

ねんまつねんし そと で ひさ あ ひと
年末年始は 外に 出ることや 久しぶりに 会う人
と しょくじ を することが おお いえ なか しんせき
が くる など たくさんの人が あつ 集まること が増え
ます。新しい ころなういるす が うつる人が また
ふ
増えないように するために あなたは つぎ 次のことを
もういちど かくにん 確認してください。

- ・て を よく あら 洗ってください。
- ・みせ で しょくじ を するときは とき しず 静かに た 食べて ひと
かいわ を するときは とき ますく を してください。

らいねん ねん とらどし とら
来年 2022年は 「寅年」です。虎の ような
いきお あたら ころなういるす か まいにち
勢いで 新しい コロナウイルスに 勝ち 毎日の
く えがお まち にぎわ と もど
暮らしに 笑顔あふれる 街の 賑わいを 取り戻せ
るよう あたら すたーと とし ふじさわ
新しい スタートの 年として 藤沢の み
んなで がんばりましょう。

ねん れいわ ねん がつ にち
2021年（令和3年）12月23日

ふじさわしちょう
藤沢市長

鈴木恒夫